

HISTEROSALPINGOGRAFÍA

La histerosalpingografía es una prueba radiológica que permite ver el interior del útero y de las trompas de Falopio. Se lleva a cabo en la Unidad de Radiología (planta I, con acceso por el vestíbulo de Consultas Externas).

El día señalado para la prueba debe presentarse en el mostrador de Admisión de Radiología para que, una vez confirmada la cita, le indiquen la sala de espera que le corresponde, donde tiene que esperar hasta que le llamen por su nombre.

Al terminar la prueba, enviaremos los resultados directamente a su médico, a menos que le indiquemos otra cosa.

¿En qué consiste la prueba?

La exploración consiste en colocar una cánula dentro del cuello del útero y, después de introducir un líquido de contraste, hacer diversas radiografías para ver las distintas estructuras. Para introducir la cánula debe colocarse antes un espéculo como el que utiliza su ginecólogo.

Un médico especialista se encarga de hacer esta prueba, pero para que salga bien es necesario que usted colabore. La duración del estudio es variable: normalmente es de cuarenta y cinco minutos, pero puede durar más tiempo dependiendo de cada paciente. El médico le indicará cuándo puede marcharse.

Es normal que después de la prueba note algunas molestias parecidas a las de la regla. Si el dolor es intenso, puede tomarse el analgésico habitual para estos casos.

¿Cómo debe prepararse para la prueba?

Tiene que acudir a la prueba en ayunas, sin haber comido nada durante las seis horas previas. Si su ginecólogo le ha recetado un antibiótico, no olvide tomárselo de acuerdo con la pauta prescrita. El periodo ideal para realizar la prueba es entre el quinto y el décimo día de su ciclo menstrual, que empieza a contar a partir del primer día de la regla.

Importante

Si es usted diabética, debe comunicárselo al médico antes de iniciar la prueba.

Revisión: 22/09/2011